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AMBIENTE
Associazioni ambientaliste: incontro in Provincia
Con il presidente Gancia il punto su trasporti, energia, tutela del suolo,  
patrimonio Unesco e danni da selvatici

Cuneo   Il  presidente  della  Provincia  Gianna  Gancia  ha  invitato  lunedì  7 
settembre  i  rappresentanti  di  tutte  le  associazioni  ambientaliste  per  fare  un 
quadro  della  situazione  sulle  tematiche  emergenti  e  per  valutare  possibili 
collaborazioni.  La  Giunta  provinciale  era  rappresentata  anche  dal  vice 
presidente Giuseppe Rossetto e dall'assessore all'Ambiente Luca Colombatto. 
Per le associazioni ambientaliste erano presenti Alberto Collidà (Ite Iniziativa 
trasporto europeo), Gianfranco Peano (Lega Ambiente), Domenico Sanino (Pro 
Natura) e Luca Giraudo (Cuneo Birding). 

“C'è stato un interessante scambio di vedute – ha detto Gancia - sui principali 
temi  che  riguardano  la  tutela  dell'ambiente,  a  cominciare  dalla  viabilità  e 
dall'energia, allo scopo di far crescere l'economia della Granda pur nel rispetto 
dell'equilibrio ambientale”. “Il confronto è stato utile – ha aggiunto Rossetto – 
per conoscerci reciprocamente, valutare ed eventualmente correggere iniziative 
già avviate e progetti ancora da realizzare”.  

Tanti  gli  argomenti  sul  tavolo,  a  partire  dalla  viabilità  e  dai  collegamenti 
transfrontalieri.  Le associazioni  ambientaliste,  contrarie alla realizzazione del 
traforo  del  Mercantour  per  l'incremento  del  traffico  pesante  che  questo 
comporterebbe per il territorio cuneese, si sono dette in linea con il progetto 
della  Provincia  per  il  collegamento  Armo-Cantarana  perchè  ritenuto 
migliorativo della viabilità ordinaria. Favorevoli anche al raddoppio del colle di 
Tenda, purchè resti  un collegamento a carattere turistico, mentre per il  colle 
della Maddalena è stata sollecitata la costruzione del paravalanghe. Oggetto del 
dibattito  anche  la  proposta  di  elettrificazione  della  linea  ferroviaria  Cuneo-
Ventimiglia  e,  più  in  generale,  del  potenziamento  del  servizio  ferroviario 
considerato  più  rispettoso  dell'ambiente.  Per  quanto  riguarda  l'energia  si  è 
parlato di potenziamento del fotovoltaico da installare su strutture già esistenti 
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(capannoni,  scuole,  edifici  pubblici),  di  energia  idroelettrica  per   la  quale  la 
precedente amministrazione aveva già definito regole precise per le centraline 
idroelettriche  sulle  aste  fluviali  e  di  bioedilizia  per  la  ristrutturazione  degli 
edifici in chiave energetica. Molta attenzione anche alla difesa del suolo come 
bene da conservare, ai paesaggi vitivinicoli inseriti nel progetto di candidatura 
Unesco  e   alle  problematiche  sui  danni  causati  dagli  animali  selvatici,  in 
particolare  dal  lupo il  cui  ritorno spontaneo  nell'ambiente  può  avere  aspetti 
positivi se regolamentato e controllato. (34-557cv09)
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